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Antrag gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Neustadt a. Rbge in 
Verbindung mit §56 NKomVG 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herbst, 
 
die Stadtratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft -UWG- stellt nachfolgende Anträge zu 
den Haushaltsberatungen 2021:   
 
Die UWG Stadtratsfraktion stellt zum Haushalt 2021 folgenden Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt bei Neubauten der Stadt Neustadt a. Rbge, wie z.B 
Kindertagesstätten Feuerwehr Gerätehäuser, Schulen oder Turnhallen Vergleichsberechnungen für 
ein getrenntes Wassersystem (Trink- und Brauchwasser) vorzunehmen und ein Konzept zu erstellen. 
Die Vergleichsberechnungen sollen sich mindestens über einen Zeitraum von 35 Jahren erstrecken, 
da davon auszugehen ist, dass durch Verknappung der Wasserpreis konstant ansteigt. Ein getrenntes 
Wassersystem ist über einen längeren Zeitraum eher wirtschaftlich darstellbar. Haushaltsmittel sind 
in auskömmlicher Höhe zu beziffern und in den Haushalt 2021 einzustellen. 

Begründung:  

Der Klimawandel schreitet spürbar auch in Neustadt a. Rbge voran. Der Kampf um sauberes Wasser 
ist längst entbrannt und wird auch in Neustadt durch Steigende Preise sichtbar werden. Getrennte 
Wassersysteme sind bei Neubauten schon vielfach umgesetzt. Die Kommune hat gerade bei der 
Bekämpfung des Klimawandel eine Vorbildfunktion. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Willi Ostermann 
Fraktionsvorsitzender 


